

Dijo Marino Muñoz

"Lamentable pérdida humana y literaria"

Como una lamentable pérdida humana y literaria calificó el poeta Marino Muñoz Lagos el fallecimiento de José Grimaldi ocurrida en la madrugada de ayer.

Muñoz Lagos expresó al ser consultado sobre el deceso, que para él había sido una noticia muy dolorosa, porque mantenía una estrecha amistad con el extinto desde hace muchos años.

Llamó a Grimaldi el poeta de Magallanes y recordó que lo conoció en 1948 cuando recién había llegado a Punta Arenas trasladado desde Talcahuano. Cuenta Marino Muñoz que aquí logró relacionarse con algunos poetas de Magallanes, entre ellos José Grimaldi con quien mantuvo desde entonces una amistad inalterable.

Dijo que había sido un rudo golpe, " porque se nos ha ido un hombre que animó por más de medio siglo la poesía magallánica".

Su obra

Al analizar la obra literaria del fallecido poeta, Marino Muñoz manifestó que ésta se encontraba enmarcada en la época romántica, soñadora y teatral de algunos actores y a la vez poetas que incursionaron en el verso chileno como Pedro Sienna, Alejandro Florez y Rafael Frontaura.

Grimaldi anduvo con ellos y se impregnó de la poesía, la bohemia, de las noches de farándula y distracción de los artistas, enfatizó.

**Dijo Marino Muñoz "Lamentable pérdida humana y literaria"
[artículo].**

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dijo Marino Muñoz "Lamentable pérdida humana y literaria" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile